

10月園だより

H28.10.1 松が丘保育園 03-5318-9122

保育園の廊下の大きなガラス窓に広がる空が青く高く、すっかり秋めいてきました。秋分の日を過ぎ、妙正寺川の川面にトンボも飛び、草むらでは虫たちのコーラスがあちらこちらから聴こえています。この季節はたくさんの楽しみがありますね。保育園でも様々な体験・経験を通して豊かな「秋」を感じていきたいと思います。

10月22日(土)は運動会です。子ども達は楽しみながら練習に取り組んでいます。

今年の運動会テーマは「海」です。日ごろの遊びの中から「海」のイメージを広げ、どのような楽しい活動になるのか、今からわくわくしています。一つの行事をみんなで心を合わせて取り組み、全員で晴れやかに迎えたいと思います。

朝晩の気温差が大きく体調を崩しやすい時期でもあります。風邪などに注意して、体を動かして遊ぶ楽しさを満喫できるよう、元気に江古田小学校にお集まりください。

園長 石井 千恵子

10月の行事予定

4日(火) 乳児身体測定

5日(水) 幼児身体測定

11日(火) お話の会

たし の カカ = A

江古田小学校

13日(木) 秋の健診

|健診 / 9:00集合

★22日(土) 運動会

26日(水) 3歳児遠足

4,5歳児遠足

27日(木) 〇歳児健診 誕生会

28日(金) 避難訓練

10月1日、「とちょう保育園」が開園しました。その一挙手一投足が注目されている小池都知事自ら、「都の子育て支援の新たな取り組み」と発表したモデル園の主任保育士として、松が丘保育園から異動した***保育士の保育が始まります。子ども達にとって最大の環境は「保育士」。ゆっくりと、けして焦らず、いつも子どもの傍らで微笑んでいる・・・そんな彼女の温かい保育がコンクリートの谷間の保育園に優しい風を運ぶことでしょう。尚徳福祉会の温かな保育を、タンポポの綿毛のように運ぶ人として力を発揮されることと思います。ご協力いただいた保護者の皆様へご報告です。

上履き(避難靴)について

10月より、幼児クラスは上履きを着用しますので、今まで通り準備をよろしくお願い致します。上履きは避難靴も兼ねておりますので、土曜保育をされる方は、土曜日に持ち帰りをお願いします。その際、上履きのサイズもご確認ください。

乳児クラスは、園庭用の靴を避難靴として 備えています。週末にお持ち帰りになった 場合は、忘れずにお持ちください。よろし くお願い致します。

お知らせ